

Vicepresidenta cubana Inés María Chapman chequea inversiones hidráulicas en Holguín (+Fotos)



La Habana, 18 abr (RHC) La vicepresidenta cubana Inés María Chapman, comprobó este jueves en la oriental provincia de Holguín los avances en la rehabilitación de redes hidráulicas de región.

Junto a Julio César Estupiñán, presidente de la Asamblea Provincial del Poder Popular, la vicepresidenta cubana visitó las plantas potabilizadoras que garantizan el agua a la ciudad, así como obras de rehabilitación en redes.

Champan valoró el impacto positivo de las acciones en marcha, para acortar los ciclos de abasto en función de las necesidades humanas y la vitalidad de todos los servicios, en tanto reconoció la capacidad probada de hallar soluciones ante cada obstáculo.

Durante su comprobación a las inversiones hidráulicas en Holguín, la vicepresidenta Inés María Chapman destacó el reto de un suministro de agua estable para otros planes inversionistas como el de la vivienda.











(Fuente: [RRejoj](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/188727-vicepresidenta-cubana-ines-maria-chapman-chequea-inversiones-hidraulicas-en-holguin-fotos>



Radio Habana Cuba